



NUEVAS COMUNIDADES

de Louis Riverin



En mi intervención trataré de compartir experiencias personales y comunitarias, como base para discutir acerca de los motivos que atraen a los jóvenes hacia las nuevas comunidades. Estos jóvenes encuentran en ellas una cercanía a Dios que les permite crecer en espiritualidad y humanidad.

El P. Louis Riverin entró en la *Famille Marie-Jeunesse* en 1994 donde ha trabajado en la misión de acogida y evangelización en comunidad, trabajo pastoral, animación, teatro, música, encuentros de jóvenes, enseñanza y testimonio.